

ANNEXE 51-102A3

DÉCLARATION DE CHANGEMENT IMPORTANT

1. Dénomination et adresse de la société

EXPLORATION NEMASKA INC. (la « Société »)
450, rue de la Gare du Palais
Case postale # 10, 1^{er} étage
Québec (Québec) G1K 3X2

2. Date du changement important

3 novembre 2011

3. Communiqué

Un communiqué de presse, en versions française et anglaise, a été publié le 3 novembre 2011 par Marketwire, lesquelles versions sont jointes à la présente déclaration.

4. Résumé du changement important

La Société a annoncé qu'elle a retenu les services de Bay Capital Markets Inc.

5. Description circonstanciée du changement important

5.1 Description circonstanciée du changement important

La Société a annoncé qu'elle a retenu les services de la firme Bay Capital Markets Inc. afin de fournir des services de relations publiques financières relativement aux activités de la Société. Dans le cadre de son mandat, Bay Capital Markets Inc. ciblera des investisseurs privés et institutionnels intéressés à investir dans les titres de la Société, travaillera de manière à accroître la visibilité des projets de la Société au sein de la communauté financière et répondra aux questions des différents investisseurs et des médias de nouvelles, le tout sujet aux termes et modalités d'un contrat à intervenir entre la Société et Bay Capital Markets Inc. (le « Contrat »).

Le Contrat aura une durée de douze mois à compter de sa signature avec une possibilité de renouvellement d'une durée de six à douze mois.

En contrepartie de ses services, Bay Capital Markets Inc. recevra des honoraires mensuels de 6 000 \$. Bay Capital Markets Inc. aura aussi droit au remboursement de certains frais et dépenses occasionnés par sa prestation de services auprès de la Société.

À la signature du Contrat, une option sera octroyée à Bay Capital Markets Inc. (l'« Option »), laquelle vise l'achat d'un maximum de 250 000 actions ordinaires de la Société (les « Actions sous-jacentes à l'Option ») au prix de 0,40 \$ par action ordinaire pour une période de deux ans suivant la date de l'octroi ou de 30 jours suivant la fin du Contrat. L'Option ne pourra être exercée pendant une période de trois mois suivant la date

de l'octroi. Par la suite, l'Option pourra être exercée, en totalité ou en partie, à raison d'un quart des Actions sous-jacentes à l'Option pour chaque trimestre subséquent.

Le Contrat, le paiement des honoraires ainsi que l'octroi de l'Option sont sujets à l'approbation de la Bourse de croissance TSX Inc.

M. Bosko Djurovic est le président, le seul administrateur et l'actionnaire principal de Bay Capital Markets Inc. Il sera la personne qui fournira les services à la Société. Les bureaux de Bay Capital Markets Inc. sont situés au 1200, McGill College, bureau 110, Montréal, Québec.

Bay Capital Markets Inc. et la Société n'ont aucun antécédent de relations d'affaires. Bay Capital Markets Inc. n'a pas non plus de participation, directe ou indirecte, dans la Société ou ses titres, et n'a pas le droit ou l'intention d'acquérir une telle participation, à l'exception de l'Option décrite plus haut.

5.2 Information sur les opérations de restructuration

Non applicable

6. Application du paragraphe 2 de l'article 7.1 du Règlement 51-102 sur les obligations d'information continue

Non applicable.

7. Information omise

Non applicable.

8. Membre de la haute direction

Pour toute information additionnelle, veuillez contacter :

M. Guy Bourassa
Président, chef de la direction et secrétaire
Téléphone : (418) 704-6038

9. Date de la déclaration

Le 8 novembre 2011

EXPLORATION NEMASKA INC.

Par : (s) Guy Bourassa
Guy Bourassa
Président, chef de la direction et secrétaire

**NEMASKA ANNONCE QU'ELLE RETIENDRA LES
SERVICES DE BAY CAPITAL MARKETS INC.**

Québec, Québec, Canada, le 3 novembre 2011 – EXPLORATION NEMASKA INC. (« Nemaska » ou la « Société ») (Bourse de croissance TSX : NMX) a le plaisir d'annoncer qu'elle retiendra les services de la firme Bay Capital Markets inc. afin de fournir des services de relations publiques financières relativement aux activités de la Société. Dans le cadre de son mandat, Bay Capital Markets inc. ciblera des investisseurs privés et institutionnels intéressés à investir dans les titres de Nemaska, travaillera de manière à accroître la visibilité des projets de la Société au sein de la communauté financière et répondra aux questions des différents investisseurs et des médias de nouvelles, le tout sujet aux termes et modalités d'un contrat à intervenir entre Nemaska et Bay Capital Markets inc. (le « Contrat »).

Le Contrat aura une durée de douze mois à compter de sa signature avec une possibilité de renouvellement d'une durée de six à douze mois.

En contrepartie de ses services, Bay Capital Markets inc. recevra des honoraires mensuels de 6 000 \$. Bay Capital Markets inc. aura aussi droit au remboursement de certains frais et dépenses occasionnés par sa prestation de services auprès de Nemaska.

À la signature du Contrat, une option sera octroyée à Bay Capital Markets Inc. (l'« Option »), laquelle vise l'achat d'un maximum de 250 000 actions ordinaires de Nemaska (les « Actions sous-jacentes à l'Option ») au prix de 0,40 \$ par action ordinaire pour une période de deux ans suivant la date de l'octroi ou de 30 jours suivant la fin du Contrat. L'Option ne pourra être exercée pendant une période de trois mois suivant la date de l'octroi. Par la suite, l'Option pourra être exercée, en totalité ou en partie, à raison d'un quart des Actions sous-jacentes à l'Option pour chaque trimestre subséquent.

Le Contrat, le paiement des honoraires ainsi que l'octroi de l'Option sont sujets à l'approbation de la Bourse de croissance TSX.

M. Bosko Djurovic est le président, le seul administrateur et l'actionnaire principal de Bay Capital Markets inc. Il sera la personne qui fournira les services à la Société. Les bureaux de Bay Capital Markets inc. sont situés au 1200, McGill College, bureau 110, Montréal, Québec.

Bay Capital Markets inc. et Nemaska n'ont aucun antécédent de relations d'affaires. Bay Capital Markets inc n'a pas non plus de participation, directe ou indirecte, dans Nemaska ou ses titres, et n'a pas le droit ou l'intention d'acquérir une telle participation, à l'exception de l'Option décrite plus haut.

À propos de Nemaska

Nemaska est une société d'exploration et de mise en valeur minière œuvrant dans la région de la Baie-James au Québec. Nemaska a l'intention de se concentrer sur la mise en valeur de son gisement de lithium Whabouchi et de mener des travaux d'exploration sur son projet de lithium

Sirmac détenu en propriété exclusive. Le gisement Whabouchi est facilement accessible à l'année soit par la route du Nord à partir de Chibougamau (280 km) ou par la route de la Baie-James à partir de Matagami (380 km); il est situé près de la communauté crie de Nemaska et de l'aéroport de Nemiscau. Nemaska détient également 47,4 % de Ressources Monarques Inc. (Bourse de croissance TSX : MQR).

La Bourse de croissance TSX et son fournisseur de services de réglementation (au sens attribué à ce terme dans les politiques de la Bourse de croissance TSX) n'assument aucune responsabilité quant à la pertinence ou à l'exactitude du présent communiqué de presse.

Les énoncés prospectifs contenus dans ce communiqué de presse comportent des risques connus et inconnus, des incertitudes et d'autres facteurs pouvant modifier de manière appréciable les résultats, le rendement et les réalisations de Nemaska par rapport aux résultats, au rendement et aux réalisations qui y sont exprimés ou implicites.

Pour toute information additionnelle, vous pouvez contacter la personne suivante :

Guy Bourassa
Président, chef de la direction et secrétaire
EXPLORATION NEMASKA INC.
418-704-6038
bourassag@nemaskaexploration.com



PRESS RELEASE

For immediate issue

NEMASKA ANNOUNCES IT WILL RETAIN THE SERVICES OF BAY CAPITAL MARKETS INC.

Quebec, Quebec, Canada, November 3, 2011 – NEMASKA EXPLORATION INC. ("Nemaska" or the "Corporation") (TSX Venture Exchange: NMX) is pleased to announce it will retain the services of Bay Capital Markets Inc. for the purposes of providing financial public relations services pertaining to the activities of the Corporation. In carrying out its mandate, Bay Capital Markets Inc. will establish a closer and more constant relationship between the Corporation and the financial community as well as from news media, the whole subject to the terms and conditions of an agreement to be entered into between Nemaska and Bay Capital Markets Inc (the "Agreement").

The Agreement has a term of twelve months from the date of its signature with renewal terms of six to twelve months.

In consideration for its services, Bay Capital Markets Inc. will receive a monthly service fee of \$6,000. Bay Capital Markets Inc. is also entitled to the reimbursement of certain fees and expenses in connection with the services provided to Nemaska.

Upon signature of the Agreement, an option will be granted to Bay Capital Markets Inc. (the "Option") to purchase up to a maximum of 250,000 common shares of Nemaska (the "Option Shares") at a price of \$0.40 per common share for a period of two years following the date of grant or for 30 days following the termination of the Agreement. The Option may not be exercised during the three months following the date of grant. Thereafter, the Option may be exercised, in whole or in part, in respect of one-fourth of the Option Shares for each subsequent quarter.

The Agreement, the payment of the service fee and the grant of the Option are subject to the approval of the TSX Venture Exchange.

Mr. Bosko Djurovic is the President, the sole director and the main shareholder of Bay Capital Markets Inc. He will be the person who will provide services to the Corporation. The registered office of Bay Capital Markets Inc. is located at 1200 McGill College, suite 110, Montreal, Quebec.

There is no prior relationship between Bay Capital Markets Inc. and Nemaska, nor is there any direct or indirect interest in Nemaska or its securities or any right or intent to acquire such an interest on the part of Bay Capital Markets Inc., except for the aforementioned Option.

About Nemaska

Nemaska is an exploration and development corporation involved in the James Bay region of Quebec. Nemaska intends to concentrate on the development of its Whabouchi lithium deposit and to conduct exploration work on its 100% owned Sirmac lithium project. Whabouchi deposit is easily accessible year round by either the Route du Nord from Chibougamau (280 km) or the Route de la Baie James from Matagami (380 km) and is located near the Cree community of

Nemaska and the Nemiscau airport. Nemaska also owns 47.4% of Monarques Resources Inc. (TSX Venture Exchange: MQR).

Neither TSX Venture Exchange nor its Regulation Services Provider (as that term is defined in the policies of the TSX Venture Exchange) accepts responsibility for the adequacy or accuracy of this release.

Forward-looking statements contained in this press release involve known and unknown risks, uncertainties and other factors that may cause actual results, performance and achievements of Nemaska to be materially different from any future results, performance or achievements expressed or implied by the said forward-looking statements.

FOR FURTHER INFORMATION, PLEASE CONTACT:

Guy Bourassa
President, Chief Executive Officer and Secretary
NEMASKA EXPLORATION INC.
418-704-6038
bourassag@nemaskaexploration.com